

Nuevo anexo para continuidad labor

Desde el año 2015, nuestra fundación ha estado comprometida con la labor de restauración y crecimiento personal dentro del complejo carcelario y penitenciario de Jamundí, brindando apoyo invaluable tanto a las internas como a sus familias. Creemos firmemente que cada persona merece una segunda oportunidad y que, con fe, un verdadero y profundo cambio es posible.

En 2021, partió a la presencia del Señor nuestra querida directora y fundadora, Gloria, a causa del COVID-19. Gloria nos dejó un inmenso legado de constancia, amor, excelencia y servicio a favor de las personas privadas de libertad. Su visión de que todos merecemos una nueva oportunidad sigue siendo el pilar de nuestro trabajo.

Desde 2019, Diana Díaz ha sido una pieza fundamental en nuestra misión. Trabajó de la mano con Gloria, llevando una palabra de esperanza y siendo su compañera y mano derecha. Juntas caminaron por esta misma visión hasta el día de la partida de Gloria, quien confió a Diana su legado y la herencia para continuar esta valiosa labor. Diana, quien lleva 22 años de casada y es madre de 3 hijos, encuentra en su amor por Dios y en el servicio a las personas privadas de libertad un inmenso gozo y felicidad, siendo testigo de vidas transformadas.

Queremos ser ese puente entre la cárcel y la vida en libertad, entre la adversidad y un futuro lleno de posibilidades. Por ello, hemos ampliado nuestro alcance para apoyar y capacitar a las personas a través de emprendimientos, ofreciendo una mano amiga que les permita vislumbrar nuevas y mejores oportunidades.

Todo esto es posible a quienes creen en nuestra visión. Un agradecimiento especial al Ministerio de la Iglesia evangélica en Miami, quienes desde un principio creyeron en este proyecto y son hasta el día de hoy nuestro apoyo mas grande y preciado; y por supuesto, a todos ustedes que con su apoyo y servicio hacen posible esta hermosa y valiosa labor